

149 Mahasiswa Unimal Ikut Program MSIB, Begini Targetnya



Sebanyak 149 mahasiswa Universitas Malikussaleh mengikuti program Magang dan Studi Independen Bersertifikat di sejumlah perusahaan swasta, BUMN, dan lembaga pemerintahan. Pelepasan peserta MSIB dilakukan di Aula Cut Meutia Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, Rabu (2/3/2022).
Foto: Bustami Ibrahim.

UNIMALNEWS | Bukit Indah – Universitas Malikussaleh menjadi kampus di Aceh dengan mahasiswa terbanyak yang lulus dalam program Magang dan Studi Independen Bersertifikat. Sebanyak 149 mahasiswa Unimal lolos program MSIB dan akan ditempatkan di perusahaan swasta, BUMN, serta lembaga pemerintahan.

Koordinator Program Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM) Universitas Malikussaleh, Prof Dr M. Sayuti, mengatakan ke-149 mahasiswa dari berbagai program studi akan magang di berbagai lembaga, baik milik pemerintah maupun swasta.

“Magang dan studi independen bersertifikat merupakan salah satu program unggulan Kampus Merdeka. MSIB ini dikhususkan bagi mahasiswa semester lima ke atas, peserta diharapkan paham jobdesk sesuai minat dan pengalaman,” ujar Sayuti ketika melepas 149 mahasiswa MSIB di Aula Cut Meutia Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, Rabu (2/3/2022).

Dengan mengikuti MSIB, lanjut Sayuti, mahasiswa diharapkan mampu bekerja sama dalam sebuah tim untuk menyelesaikan tugas yang dibebankan. Selama magang, mahasiswa akan didampingi mentor.

“Bagi mahasiswa yang masih ingin mengembangkan potensi diri untuk belajar lebih luas, studi independen dapat mengantarkan mahasiswa sesuai dengan pilihan karier di masa depan. Banyak program yang disediakan perusahaan dalam studi independen menyesuaikan minat dan bakat para mahasiswa,” papar Sayuti.

Berdasarkan pengumuman dari Kemendikbud, jumlah mahasiswa yang lulus program MSIB adalah Universitas Malikussaleh sebanyak 149 mahasiswa. Di bawahnya, ada Universitas Syiah Kuala sebanyak 87 mahasiswa, dan diikuti Universitas Samudra 30 mahasiswa.

Dari lama Kemendikbud disebutkan program MSIB terbuka untuk mahasiswa dari universitas negeri maupun swasta yang terdaftar pada PDDikti. Semua program studi dari jenjang D3, D4, dan S1 bisa mengikuti program yang berlangsung selama satu atau dua semester ini. Mahasiswa dari program studi apa pun bisa mengikuti magang di perusahaan yang berbeda dengan program studi dan akan mendapatkan konversi sebanyak 20 SKS.
[ayi]

Tanggal: 03 March 2022

Post by: [ayi](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#), [Unimal Hebat](#), [Magang](#), [MBKM](#),